

## Frontlader streifte Bus



Ich saß  
im Bus!



BECHHOFEN (mw)

3000 Euro Schaden sind bei einem Verkehrsunfall entstanden, bei dem am Mittwoch ein Schulbus beteiligt war. Wie die Polizei mitteilte, war das Fahrzeug von Bechhofen in Richtung Königshofen unterwegs, als plötzlich der Lenker eines Traktors von rechts aus einem Feldweg in die Straße einfahren wollte.

Der Fahrer des landwirtschaftlichen Fahrzeugs, das mit einem Frontlader ausgestattet war, erkannte dabei jedoch den Schulbus zu spät. Obwohl der Busfahrer noch versucht hatte, den Unfall zu vermeiden, streifte die Schaufel des Frontladers die Dachpartie des Omnibusses auf einer Länge von rund vier Metern.

Beim Bremsmanöver flog eines der Kinder vom Sitz und prallte mit dem Kopf gegen die Vorderlehne. Der junge Fahrgast wurde nur leicht verletzt. Laut Polizei bestand in diesem Fall keine Gurtpflicht.



1. Wir schreiben jetzt den Unfallhergang aus der Sicht der Schüler, die im Bus saßen.

### **Schreck im Schulbus**

*Wir fahren gerade mit dem Bus von Bechhofen nach Königshofen, als uns mitten in der Unterhaltung ein lauter Krach erschreckte. Plötzlich bremste der Omnibus. Franziska saß in der Mitte der hintersten Bank und wurde mit einem Ruck nach vorne geschleudert. Dabei stieß sie mit dem Kopf gegen die Haltestange des Fahrzeugs. Ein Krankenwagen brachte sie gleich ins Krankenhaus nach Ansbach. Gott sei Dank, es geht ihr wieder gut.*

2. Vergleiche die beiden Berichte! Was fällt dir auf?

*Der Polizeibericht ist bei Franziskas Unfall ungenau. Der erste Bericht ist sachlich, der zweite ist persönlich aber genau.*